

Ein gutes Leben für alle Generationen

Junge Menschen laden ein: CHANGE NOW!
Lasst uns Freunde finden und gemeinsam Lösungen entwickeln



**Erste eigene Veranstaltung im hokus
„Schule für Erwachsene!“
ca. 100 BesucherInnen, eine breite Kooperation
macht's möglich.**



Die friends for change zeigen Ausschnitte aus dem Film Tomorrow!, sie bewerben über den Infoscreen der Öffis, laden Firmen ein, die bereits in der Logik von Lösungen arbeiten, ein Kindercafé wird durchgeführt, Kinder aus der Kinderbeteiligung verkaufen selbstgemachte Stofftaschen (gegen Plastikmüll), die jungen Leute geben Holzmünzen weiter (Erinnerung an faires Einkaufen), geben den Codecheck (www.codecheck.info) bekannt und machen eine eigene Zeitung. Auch das Catering kommt von jungen Leuten.



**World Peace Game in Bregenz Thurn und Taxis
36 junge Leute aus Bregenz, den Hofsteigge-
meinden und dem Leiblachtal sind**



Anfang Mai 2017 im Palais Thurn und Taxis aktiv. Zur Abschlusspräsentation sind über 70 Leute da, Bürgermeister Linhart lädt in der Folge-woche zum Austausch, bleibt für 2 Stunden und kommt in der Folge-woche nochmals an eine Schule vor Ort. Auch dort soll ein SchülerInnenparlament entstehen ...

Austausch mit den politisch Verantwortlichen – Bürgermeister Linhart und Veronika Marte nehmen sich mehrfach viel Zeit, um mit den jungen Leuten ins Gespräch zu kommen. Was sind die Erkenntnisse und Einsichten?